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 みなさん、こんばんは。 

 本日は月見例会と言うことで「むらたけ」さんをセッティングしていただき有り難

うございます。 

 さて、本日10月24日はドラフト会議で、注目は三良坂町出身の宗山塁選手の行方で

す。三良坂町のコミュニティセンターでパブリックビューイングが行われ私も出席を

いたしました。会場にはマスコミを含め沢山の方が来られておりました。 

 宗山選手は父が監督を務める「三良坂少年野球クラブ」に入り頑張っておりました。父親の伸吉さん

は、「息子が技術を身に付けるスピードに驚きました。“野球脳”っていうか、とにかく覚えることが

早いんですよ。そこはすごかったです。ずば抜けていましたね」と、話されておりました。 

 宗山選手が野球終わりに食べていた思い出の味が、近所にある居酒屋「吉倖」のラーメンとから揚げ

だそうで、当時はほかの子よりも食べる量が少なかったようです。 

 野球少年は６年生の時に当時、目標としていたカープジュニアに選ばれました。当時のカープジュニ

アの監督だった山崎隆造さんは、「当時の“ダイヤの原石”の輝きを今でも覚えています。小学校６年

でもいわゆる身のこなしっていうところがやっぱり際立っていたというか、感性豊かな、センスある動

きをしていたなっていう印象が残っていますよ」と、話されています。 

 侍ジャパントップチームにも選出された「10年に１人レベル」と称される遊撃手で、その守備力の高

さは井端弘和監督も「欠点を見つけるのが難しい」と舌を巻くほど。との評判です。今後の活躍が楽し

みです。 

 ちなみに大谷翔平選手は2012年、ドラフト会議で日本ハムから１位指名されましたが、メジャーリー

グへの挑戦を表明しており入団を拒否しました。しかし、日本ハムの熱心な説得が実を結び、日本ハム

に入団したのは皆様もご存じの話です。2023年ドジャースと10年総額７億ドル（約1015億円／１ドル

145円換算）の契約を締結しました。コマーシャル収入45億円とけた外れの選手に驚かされてばかりで

す。 

 さて、今週の土曜日から日曜日に掛けて地区大会が開催されます。参加される皆様どうか宜しくお願

いいたします。 

 本日も例会を楽しみましょう  



出席報告：中村伸之  幹事 

第2795回（10月10日）の出席報告 第2797回（10月24日）の出席状況 

会員数 出席者 免除者 Make-up 出席率 会員数 出席者 欠席 出席率 

42 30 1 0 73.17％ 42 17 25 40.48％ 

【点 鐘】 松尾 宏 会長 

例   会   次   第 

プログラム：夜間例会 

   スマイル                             計1､000円  

氏   名  内            容  

前田 茂 明日の地区大会ゴルフコンペ、病み上がりですが優勝目指します。 

◇ 場 所： むらたけ総本家 

ス マ イ ル 報 告 ： 中 村 伸 之  幹 事 


